

Wissenswertes aus der Pflegedrehscheibe zum Thema 24-Stunden Betreuung

„Ich will nicht ins Pflegeheim, aber alleine geht`s nicht mehr!“

Hin und wieder werden Menschen im Krankenhaus damit konfrontiert, dass sie nicht mehr alleine bleiben sollten. Oder Angehörige machen sich Sorgen, ihre Liebsten alleine zu Hause zu lassen. Wenn der Pflege- und Betreuungsbedarf steigt und die Unterstützung durch mobile Dienste nicht mehr ausreicht, bietet die 24-Stunden Betreuung eine Möglichkeit, so lange wie möglich zu Hause zu leben.

Während der Auseinandersetzung mit dem Thema der 24-Stunden Betreuung ergeben sich häufig Fragen wie:

- Wie finde ich die richtige Betreuungsagentur?
- Was muss ich alles zur Verfügung stellen?
- Kann ich mir eine Betreuung leisten?
- Gibt es finanzielle Unterstützung?
- Worauf muss ich bei den Verträgen achten?

Die Mitarbeiter*innen der Pflegedrehscheibe Murau, erfahrene Pflegefachkräfte, stehen Ihnen gerne beratend zur Seite. Unsere Informationsgespräche sind kostenlos. Wir kommen auch gerne zu Ihnen nach Hause um mit Ihnen und Ihrer Familie die Situation zu erörtern und gemeinsam Lösungen zu erarbeiten. Warten Sie nicht, informieren Sie sich rechtzeitig.

Sie erreichen uns montags bis freitags unter folgenden Kontaktdaten:

Tel: 0316/877 – 7479

Mail: pflagedrehscheibe-mu@stmk.gv.at

Oder persönlich vor Ort im Büro der Pflegedrehscheibe - um telefonische Voranmeldung wird gebeten!

Adresse: Bahnhofviertel 7, 8850 Murau

zu folgenden Zeiten:

Mo, Mi, Do & Fr jeweils 9-12 Uhr



Amtssachverständige der Pflege informieren über alle Fragen rund um Pflege und Betreuung.

Foto: Signun Bischof, Theresa Wassermann (v.l., Quelle: Amt der Steiermärkischen Landesregierung)